

L'actu du jour

Le grand froid

Alors qu'une importante vague de froid traverse le pays depuis ce week-end, les associations d'aide aux plus démunis s'inquiètent du manque de place dans les centres d'accueil d'urgence.



©Joel Saget/AFP

Ce week-end, les températures sont tombées en dessous de 0° dans plusieurs villes de France et le plan grand froid a immédiatement été activé. Cela signifie notamment que des logements d'urgence sont ouverts afin d'accueillir les sans abri. A Paris par exemple, 300 places supplémentaires ont été ouvertes. Mais, d'après plusieurs associations d'aide aux plus démunis, il n'y aurait pas assez de place pour loger tous les sans domicile fixe (Sdf). Samedi, l'association des enfants de Don Quichotte a installé 200 tentes près de la cathédrale Notre-Dame de Paris, mais ils ont été rapidement évacués par la police. De son côté, le ministre du Logement a assuré que les Sdf pourraient être accueillis à travers toute la France. Les représentants des associations doivent être reçus aujourd'hui par le premier Ministre.

Tiphonie Truffaut

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)